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El Mag. Jorge Luis Huarcaya Rojas; secretario del consejo de facultad y a la vez consejero 

verifica el quórum del reglamento para dar inicio al consejo ordinario. Acto seguido comienza a 

llamar lista de los señores consejeros docentes principales y asociados; invitado y decano de la 

facultad de contabilidad presente; los mismos que a continuación se detallan: 

 Consejero Mag. Pedro Arturo Anicama Espinoza 

 Consejero Dr. Toti German Cabrera Morales. 

 Consejero Mag. Miguel Ángel Espino Velarde. 

 Consejero Mag. Jorge Luis Huarcaya Rojas. 

 Consejero Mag. Pedro Octavio Lévano Miranda. 

 Consejero C.P.C.C.  Juan Emilio Montoya Arista. 

 Consejero C.P.C.C.  Alberto Antonio Peña Medina. 

 Consejero Mag. Marina Fortunata Vásquez Rosales. 

 Decano Dr. William Eberth Ríos Zegarra. 

Verificado el quórum de reglamento; están presentes 08 consejeros docentes y el presidente 

del Consejo de Facultad. Acto seguido el señor presidente del consejo de facultad después de 

verificado el quórum de reglamento da inicio a la sesión ordinaria citado para la fecha. 

I.- Despacho. 

a.- Oficio 679-D-FC-UNSLG-2019  

b.- Informe Nº 000876-DGAJ-UNICA-2019  

II.- Informes 

a.- Informe de director de la Escuela Académico respecto del Informe Nº 000876-DGAJ-UNICA-

2019  

III.- Pedidos.  

El secretario del consejo de facultad solicita se apruebe el acta del consejo de facultad de fecha 

26.08.19 y se pase el pedido a la orden del día. El docente Juan Montoya Arista solicita que 

pase a la orden del día el informe del director de escuela.  

IV.- Orden del Día 

1.- APROBACION DEL ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 03.07.19  

El secretario del consejo de facultad solicita se apruebe el acta del consejo de facultad de fecha 

26.08.19 y da lectura de la misma no existiendo observaciones al respecto; el presidente del 

Consejo de la Facultad de contabilidad requiere la aprobación o desaprobación del acta 

mencionada solicitado el voto y queda como sigue: 08 votos a favor y 0 en contra. En tal 

sentido se aprueba por unanimidad el pedido del secretario del consejo de facultad. 

 



2.- APROBACION DE INFORME DEL DIRECTOR DEL DIRECTOR DE ESCUELA 

Dr. Toti German Cabrera Morales en su informe expresado al honorable consejo de facultad 

propone lo siguiente: que por motivos de visita de la SUNEDU a la UNICA no se realizaron 

gestiones administrativas y no se dio curso a documentos y por ello ahora debe enviarse el 

memorial de los alumnos al Dr. Pujaico y darle plazo para que infirme al respecto. Recibido el 

descargo del Dr. Pujaico se eleva a consejo de facultad con el informe de asesoría jurídica Nº 

000876-DGAJ-UNICA-2019 con la finalidad de que el honorable consejo de facultad decida lo 

mejor en beneficio de los estudiantes; el presidente del Consejo de la Facultad de contabilidad 

requiere la aprobación o desaprobación del pedido del director académico por los argumentos 

esgrimidos. Solicitado el voto de aprobación o desaprobación a sus integrantes queda como 

sigue: 08 votos a favor y 0 en contra. En tal sentido se aprueba por unanimidad Informe de 

director de la Escuela Académico respecto pronunciamiento de asesoría legal Nº 000876-

DGAJ-UNICA-2019. No existiendo punto de agenda por tratar se da por concluida la sesión 

ordinaria a horas 12:45 del mismo día agradeciendo el señor decano la participación de los 

asistentes. 

 

 

 


